
Je considère que le bonheur

appartient à chacun d'entre nous et

qu'il n'y a pas d'attente à avoir par

rapport à des choses ou des

personnes qui pourraient nous rendre

heureux, il faut seulement apprendre

à faire sortir ce bonheur de

nous-mêmes. Chaque moment de la

vie peut être heureux ! Tout me rend

heureuse et en même temps rien ! Je

pense que ça vient de l'intérieur,

donc mon bonheur ne dépend que de

moi, ce n'est pas une façon de dire

que je suis une solitaire, ça n'a rien à

voir !

Alexandra 30 ans Paris
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